

Más de 428.000 trabajadores fueron atendidos por Mutuas durante 2008 en Andalucía

SEVILLA/MADRID, 4 Nov. (EUROPA PRESS) -

Un total de 428.645 trabajadores fueron atendidos por Mutuas en Andalucía durante el pasado año 2008, según los datos de la Asociación de Mutuas de Accidentes de Trabajo, recogidos por Europa Press.

De acuerdo con dichos datos, la labor asistencial de las Mutuas a los trabajadores protegidos va en aumento año tras año, registrándose durante el 2008 un total de 21.951.279 atenciones médicas realizadas, 1.411.657 más que en el 2007.

A juicio de la asociación, estos datos "denotan el esfuerzo de estas organizaciones empresariales sin ánimo de lucro por salvaguardar la salud de los trabajadores a los que ofrece cobertura".

Durante 2008 se realizaron 7.486.428 de consultas personalizadas que derivaron en 2.813.569 pruebas médicas, más de 156.800 intervenciones quirúrgicas y 8.250.771 sesiones de rehabilitación con un único objetivo, ofrecer una calidad asistencial sanitaria personalizada que mitigue, en el menor tiempo posible, los efectos negativos que una enfermedad o accidente laboral puedan ocasionar a una persona protegida por una Mutua.

Por comunidades, Cataluña (583.639), Madrid (490.474), Andalucía (428.645), Comunidad Valenciana (344.638) y País Vasco (187.128), son las que más pacientes fueron atendidos el pasado año. por contra, las que menos pacientes atendieron fueron Melilla (1.288), Ceuta (2.322), La Rioja (30.447), Cantabria (40.866) y Extremadura (44.934).

Los recursos asistenciales que han utilizado en la segunda mitad del 2009 asciende a 23 hospitales con 1.646 camas hospitalarias, 960 centro dispensatorios y ambulatorios de los cuales 870 realizan labores de recuperación y rehabilitación, 3.900 facultativos y más de 4.700 DUE, además de 1.250 auxiliares de Enfermería. "Las Mutuas durante 2009 han consolidado y rentabilizado sus recursos asistenciales para cuidar de la salud de los trabajadores", señalan.